

Ricardo alt. (oct)
allamand

VISACION SENADOR(A)



Constitución Inclusiva: las constituciones no pueden ser de derecha o de izquierda

Desde 1989, la Constitución que rige al país ha sido modificada “siempre sobre la base de grandes acuerdos y discusiones profundas”, aun cuando tiene todavía mucho por mejorar.

“La nuestra es una Constitución generada en el marco de la guerra fría, en un país mucho más pobre, más homogéneo, muy centralizado y más bien desconectado del mundo (...) Es hora de que empiezemos a conversar los chilenos cuáles son los contenidos de esta conversación, especialmente pensando en el Chile desarrollado y moderno que queremos hacer; pensar una Constitución que nos acompañe en los próximos 20 ó 30 años”.

Entre las propuestas para sentar las bases de una nueva Reforma Constitucional, García explica que se debe avanzar en una descentralización real; mejorar nuestra carta de derechos y libertades; y abrirse al Chile diverso, plural, multicultural de hoy.

“La Constitución debe ser y seguir siendo la casa de todos. Es nuestra ley fundamental; la cuna de nuestros derechos y libertades, nuestras instituciones republicanas, nuestros valores comunes. Mejorarla entre todos es parte de una conversación abierta, profunda, reflexiva. Este proceso debe unirnos como chilenos, no dividirnos. Cuidemos esta conversación, porque la Constitución es importante”.

Twitter:

- Constitución Inclusiva: las constituciones no pueden ser de derecha o de izquierda.
- Establece las bases para una reforma que asegure una Constitución Inclusiva.
- La Constitución es la casa de todos, conoce la propuesta para que su reforma asegure una Constitución Inclusiva.

- Constitución inclusiva debe avanzar hacia la descentralización real del país.

Constitución inclusiva